



Zentraler Verkehrs- und Autobahndienst der PI Dessau-Roßlau

Polizeimeldung ZVAD Dessau-Roßlau

Berichtszeitraum vom 17.05. bis 21.05.2024

Verkehrsgeschehen

- Verkehrsunfall -

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am Freitag, den 17.05.2024, gegen 17:24 Uhr ereignete sich ein Verkehrsunfall auf der BAB 9 zwischen den Anschlussstellen Dessau-Süd und Thurland in Fahrtrichtung München.

Ein 45-jähriger Fahrer eines Mercedes-Benz Sprinter befuhr die mittlerweile von drei Fahrspuren. Der 49-jährige Fahrer eines PKW Mitsubishi befand sich ebenfalls auf der mittleren Fahrspur und fuhr dem vorausfahrenden Mercedes-Benz auf.

Während der Unfallaufnahme konnten alkoholische Getränke beim 49-jährigen Fahrer festgestellt werden. Ein Atemalkoholtest ergab einen Wert von 3,71 Promille. Daraufhin wurde eine Blutprobenentnahme angeordnet. Gegen den Fahrer wurde ein Strafverfahren eingeleitet.

Der Gesamtsachschaden beträgt ca. 7.000 Euro.

- Verkehrsunfall -

(Landkreis Wittenberg)

Am Samstag, den 18.05.2024, gegen 10:05 Uhr ereignete sich ein Verkehrsunfall auf der BAB 9 zwischen den Anschlussstellen Coswig und Vockerode in Fahrtrichtung München.

Der 54-jährige Fahrer eines PKW Toyota befuhr die linke von zwei möglichen Fahrspuren. Hinter ihm befand sich der 55-jährige Fahrer eines PKW VW. Dieser fuhr mit seinem Fahrzeug auf den PKW Toyota auf. Durch den Aufprall verletzte sich die 52-jährige Beifahrerin des PKW VW leicht.

Die Beifahrerin wurde zur Untersuchung in ein Krankenhaus verbracht.

Gegen den 55-jährigen Fahrer wurde ein Strafverfahren eingeleitet.

Es entstand ein Gesamtsachschaden von ca. 18.000 Euro.

- Fahren ohne Fahrerlaubnis -

(Landkreis Wittenberg)

Am Freitag, den 17.05.2024, gegen 11:26 Uhr wurde auf der BAB 9 zwischen den Anschlussstellen Köselitz und Coswig in Fahrtrichtung München ein Peugeot Boxer fahrend festgestellt und einer Verkehrskontrolle unterzogen. Während der Überprüfung wurde festgestellt, dass gegen den 45-jährigen Fahrer ein Fahrverbot vorliegt. Die Weiterfahrt wurde daraufhin untersagt. Gegen den Fahrer wurde ein Strafverfahren eingeleitet.

- Sachschaden durch Graffiti -

(Landkreis Wittenberg)

Am Sonntag, den 19.05.2024, gegen 00:05 Uhr wurde durch Polizeibeamte eine Sachbeschädigung durch Graffiti an der Autobahnbrücke auf Höhe der Anschlussstelle Köselitz festgestellt. Drei verschiedene Abbildungen wurden in unterschiedlicher Farbe an die Brücke gesprüht. Ein Ermittlungsverfahren wurde eingeleitet.